



**Marie-Pierre Jaillet**, secrétaire de l'association du Fort Sénarmont

## « Des visites lors des journées du patrimoine »

**L'association du fort, créée en 2014 s'efforce de préserver et valoriser l'ouvrage militaire de 1886 du général-ingénieur Séré de Rivières. Quel intérêt le public manifeste-t-il pour le fort Sénarmont ?**

« Il est encourageant de constater le nombre croissant de nos membres. 50 sont investis dans sa réhabilitation et 120 sont membres donateurs. Le fort et ses extérieurs sont utilisés par des partenaires tels que commissariat, pompiers, archers, scouts. En contrepartie nous leur demandons un petit coup de main pour des manifestations, comme la fête de la musique. En août, nous avons ouvert au public pour un opéra promenade et le "zombies run". »

**Quelles sont les actions menées pour la préservation du fort ?**

« La réfection du gros œuvre doit se conformer à l'avis de l'architecte des Monuments historiques qui a

étudié la conservation des forts autour de Belfort. Un projet est à l'étude avec le concours du Département et de la Région. L'association se charge de réaliser les petits travaux et l'entretien du site. La mairie subventionne l'achat de matériel et l'emploi de deux contrats aidés de 20 heures par semaine. Ces artisans polyvalents sécurisent les trous des glacis, refont fenêtres, électricité, etc. L'objectif est d'ouvrir davantage au public, en toute sécurité. »

**Que verront les visiteurs les 16 et 17 septembre aux journées du patrimoine ?**

« Sur réservation, ils découvriront en une heure trente, quinze points clé du fort. Les systèmes de fortification Séré de Rivières, la maquette de Christiane Gosset et l'exposition de lanternes de Florian Garnier. »

**> Réservation : 06 13 61 85 04.**